

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son grand deuil, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Madeleine COLLOMB-REYMOND

prie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leurs messages ou leurs envois de fleurs, de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance. Un merci tout particulier à tout le personnel de la Diaconie de Saint-Loup.

*Toujours dans la lumière de la maison du Père,
toute ombre a disparu devant l'éclat du jour.*

Romanel-sur-Lausanne et Orbe, avril 2010.